

DESBALANCE

Calificación en riesgo. La que ya recibió una llamada de atención es la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL), de **Jesús Ancer**, pues hay posibilidades de que la calificadora Standard & Poor's les degrade su nota crediticia por el consistente incremento en su deuda de corto



JESÚS ANCER,
rector de la UANL.

plazo. Las perspectivas no son nada favorables, pues la agencia internacional aseguró que hay un tercio de posibilidades de que la baja en la nota se dé dentro de los siguientes 18 meses. Quizá lo más preocupante es que Standard & Poor's afirma que la institución académica tiene un fuerte vínculo con el gobierno de Nuevo León y que incluso le dé un apoyo extraordinario en caso de estrés financiero.